

statues qui doivent être placées entre les stations du chemin de la croix. Mgr. Langevin, M. le Grand Vicaire, Mgr. Guay et M. Melocbe ont donné les quatre autres.

Nous offrons nos plus sincères remerciements à ces généreux bienfaiteurs de l'Œuvre du Pèlerinage.

NOUVELLES DU DIOCESE

M. l'abbé Léon Dauteuil, vicaire de la cathédrale, remplace temporairement à St. Charles de Caplan, M. l'abbé Chrétien, que la mort a enlevé si subitement à l'affection de ses ouailles.

M. l'abbé Ernest Trudel, curé de St. Pierre de Malbaie, a obtenu un congé de trois mois pour le rétablissement de sa santé.

Mgr. l'Evêque de Rimouski est parti le 30 mai pour sa visite pastorale dans la Gaspésie et la Baie des Chaleurs.

Sa Grandeur est accompagnée de Mgr. Guay, protonotaire apostolique, de M. l'abbé F. X. Cloutier, secrétaire de l'évêché, et de M. l'abbé Oscar Sylvain, sous-secrétaire.

Le Rév. M. Rouleau, curé de Matane, précède Mgr. l'Evêque et prépare les enfants à la confirmation.

Le 5 de ce mois, Monseigneur de Rimouski, en visite à St. Patrice de Doulastown, a ordonné prêtre M. l'abbé Elias Morris, natif de cette paroisse.

M. le chanoine P. J. Saucier, directeur du grand Séminaire, et M. l'abbé Bolduc, curé de Sainte Anne de la Pointe-au-Père, tous deux anciens curés de Doulastown, ont assisté à cette imposante cérémonie.

La sortie des élèves du petit séminaire est fixée au 20 de ce mois.

M. l'abbé Alphonse Bélanger, préfet des études du petit-séminaire, est nommé assistant de M. le curé de Sainte-Anne pour le temps des pèlerinages.